

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON CARLOS LORET DE MOLA
FECHA: 11/MARZO/2019

Se van a anunciar medidas adicionales para ayudar a Pemex: Carlos Urzúa

ENRIQUE CAMPOS: El secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, adelantó que en los próximos días se van a anunciar medidas financieras adicionales muy significativas para ayudar a Petróleos Mexicanos y reconoció que es tema de preocupación general. Agregó que la Empresa Productiva del Estado tiene sus claroscuros.

Apenas la semana pasada la agencia calificadora Standard and Poor's puso en perspectiva negativa las calificaciones crediticias de Pemex, CFE y del país en general.

CARLOS URZUA: Por otro lado, es una empresa que ciertamente ha sufrido de muchas ineficiencias y de corrupción, pero por otro lado, también es cierto y hay que aceptarlo todos los demás, que no hemos trabajado en Pemex, por un buen rato nosotros trasquilamos Pemex, lo trasquilamos teniendo derechos sumamente altos, cuando realmente rehuimos la alternativa de que hubiera una mayor recaudación tributaria, nos fuimos por la libre y nos fuimos por el camino fácil de usar los derechos petroleros.